

move your school

Zukunftsforum222: Kampagnenarbeit in der Schule

Wieso 222?

In den Schulen der Schulstiftung liegt ein ungeheurer Schatz an Erfahrung und Engagement. Diesen wollen wir heben! Deshalb setzen wir stark auf Vernetzung und Erfahrungsaustausch und laden 2 Lehrkräfte bzw. Eltern, die mit Themen der Einen Welt an Eurer Schule befasst sind, begleitet von 2 Schülern* ab der achten Klasse für 2 Tage an eine Stiftungsschule ein.

Etwas bewegen

Ziel des Formats ist die Stärkung Eurer Arbeit an der Schule. Aus der Begegnung mit den Referenten*, besonders aber auch im Austausch miteinander, sollen konkrete Ideen entstehen, die Ihr anschließend in Eurer Schule umsetzen könnt.

Unterstützer

Maria Gießmann von der Stiftung Entwicklungs-Zusammenarbeit Baden-Württemberg und Lucas Gerrits von Squirrel & Nuts unterstützen Euch in der (Weiter-)Entwicklung Eurer Ideen. Das macht Mut.



2 Schüler* – 2 Lehrer* – 2 Tage

An Wissen fehlt es häufig nicht. Uns ist klar, dass ein T-Shirt für kleines Geld nicht fair produziert sein kann. Wir haben eine Idee davon, was unser Fleischkonsum für diesen Planeten bedeutet und können erfassen, dass durch unseren Flugverkehr der Treibhauseffekt befeuert wird. Aber ändern wir deshalb etwas an unserem Verhalten?

Aufklärung ist wichtig – aber nicht alles

Immer wieder stellen wir fest, dass es mehr braucht als guten Unterricht und entschlossene Aufklärungsarbeit, um Menschen dazu zu bewegen, ihren Umgang mit den Ressourcen unserer Welt dauerhaft zu ändern.

Deshalb werden wir uns beim diesjährigen Zukunftsforum schwerpunktmäßig mit der Frage auseinandersetzen, wie wir mehr Leute als die „üblichen Verdächtigen“ in unserer Schule erreichen. Damit sich nicht nur in den Köpfen, sondern z.B. auch im Kleiderschrank und auf dem Teller etwas **fair-ändert...**

Lust, Euch zu bewegen, um andere zu bewegen?
Dann meldet Euch an!



Organisatorisches

Tagungsort Gastgeberschule

Heimschule Lender
Friedhofstraße 19
77880 Sasbach

Übernachtung

Haus Hochfelden
Bildungs- und Exerzitienhaus
Hochfeld 7
77880 Sasbach

Zeitrabmen

Start am 03.05.2018
ab 9:30 Uhr Willkommenskaffee
10:00 Uhr Programmstart

Ende am 04.05.2018
15:00 Abreise (Eine frühere
Abreise ist nicht möglich.)

Kostenbeitrag

20 €/ Teilnehmer*
(Übernachtung/Verpflegung)

Eure Fahrtkosten werden durch
die Schulstiftung erstattet.

Fragen

christoph.klueppel@schulstiftung-
freiburg.de

Das haben wir vor

Wer Menschen bewegen will, muss wissen, **wie sie „ticken“**. Dies werden wir nicht nur aus soziologischer Sicht beleuchten, sondern direkt daraus Konsequenzen für unsere Arbeit an den Schulen ableiten.

Und dann geht es an das gemeinsame Denken, Diskutieren und Planen. Diesen Prozess der **Projektentwicklung** wird Lucas Gerrits begleiten. Als Strategieberater bei einer Kampagnenagentur ist er ein ausgewiesener Experte auf diesem Gebiet. Vielleicht wollt Ihr auch ein bereits bestehendes Konzept Eurer AG mitbringen und auf der Tagung mit dem Blick von außen weiterzuentwickeln.

Während der Tagung sollen nicht nur gemeinsam Ideen gesponnen werden. Ziel ist es auch, dass Eure erdachten Projekte für Euch an der Schule auch umsetz- und leistungsfähig sind, damit kein Frust aufkommt. Deshalb werden wir gemeinsam einen **Realisierbarkeits-Check** vornehmen.

Wir sind mit dem Thema „Eine-Welt“ nicht alleine unterwegs. Was man als einzelne Schul-AG nicht hinbekommt kann mit der richtigen **Unterstützung** doch klappen! Woher könnte die für Euer Projekt kommen? Martina Gießmann von der SBZ hat hier den Überblick und steht Euch mit Rat und Tat am Freitag zur Seite.

Wer Menschen bewegen möchte, muss sie dort aufsuchen, wo sie sind. Wie wir die Chancen von **social media** besser für unsere Ideen nutzen und damit in der realen Welt etwas bewegen, könnte eine Fragestellung einer Arbeitsgruppe werden.

*Brainpool_Input_Lagerfeuer_
Netzwerken_Ideenwerkstatt_Kampagnenarbeit*

Das brauchen wir von Euch

Bitte meldet Euch bis spätestens 23.03.2018 mit beiliegendem Formular an.

Wir freuen uns auf Euer Schulteam!

Lisa & Stefan Storz, Juliane Trieschmann,
Christoph Klüppel und Joachim Nebel

